

An der Franz-von-Assisi-Schule Berufsinfoabend



Am 9. Februar fand an der Franz-von-Assisi Schule ein Berufsinformationsabend für die Schülerinnen und Schüler der siebten bis neunten Klassen statt. Dabei konnten sich die Jugendlichen zusammen mit ihren Eltern in unterschiedlichen Vorträgen über verschiedene Ausbildungsberufe informieren. Zudem konnten Interessierte, an Infoständen Kontakte zu Betrieben knüpfen. Auch wir vom Ruhesitz waren mit unserem Infostand dabei und haben für die Ausbildungen zum Köchin/Koch und Pflegefachhelfer/in/ Pflegefachfrau/ Pflegefachmann geworben. A.K.

